

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© Attingo Datenrettung

Sicherheit

## Rettung für verlorene Daten

Markus Häfele, Attingo Datenrettung GmbH

Attingo Datenrettung von Gründer Nicolas Ehrschwendner ist führender Spezialist für Datenrettung in Österreich. Mit mehr als 25-jähriger Erfahrung sind wir ein führender europäischer Spezialist für Datenrettung bzw. Datenwiederherstellung sowie für Computerforensik. Darüber hinaus sind wir weltweit führend bei der Datenrettung von Helium-Festplatten und wir unterstützen Unternehmen auch bei der Datenrettung nach Ransomware Attacken. "Datenrettung" und "Computerforensik" - was machen wir da genau? Datenrettung umfasst die Rekonstruktion von Daten, die durch mechanische Schäden oder Umwelteinflüsse wie Feuer und Wasser oder durch Formatierung, Löschung bzw. Sabotage zerstört wurden. Computerforensik wiederum dient der Beweissicherung bei Kriminalfällen, wobei wir die Datenträger rekonstruieren und dadurch erst die Arbeit der Behörden und Sachverständigen ermöglichen. Eine Erfolgsquote von mehr als 98% in der Datenrettung beweist unsere langjährige Erfahrung sowie die laufende Forschung & Entwicklung im hauseigenen Reinraumlabor. Unternehmen weltweit wenden sich Tag für Tag an uns, alleine im Jahr 2022 über 3.505 Betroffene.

"Für betroffene Unternehmen kann Datenverlust existenzbedrohend sein. Vergleichbar mit Einrichtungen wie Rettung oder Feuerwehr helfen wir mittels eines 24/7-Notfalldienstes bei Verlust von unternehmenskritischen Daten – mit umgehender und möglichst vollständiger Wiederherstellung der betroffenen Datenbestände."

Wenn Speichermedien wie Computerfestplatten elektronisch oder physisch defekt werden, können die dort gespeicherten Daten nur mehr mit speziellen und hochinnovativen Verfahren ausgelesen werden. Datenrettung ist daher Vertrauenssache. Dafür steht unsere Marke Attingo als europäisches Unternehmen mit Hauptsitz in Wien und unseren 2007 bzw. 2009 gegründeten Niederlassungen in Hamburg und Amsterdam. Seit Mai 2010 sind wir als einziges Datenrettungslabor in Österreich ISO9001 zertifiziert. Diese Auszeichnung unterstreicht unsere führende Position am Markt, denn dieses Qualitätsmerkmal sichert unseren KundInnen nachvollziehbare Prozesse bei der Datenrettung und damit absolute Verlässlichkeit zu. Im Herbst 2016 wurden wir für die Verdienste um die österreichische Wirtschaft zudem mit der Staatlichen Auszeichnung der Republik geehrt und somit zum Wappenträger. [www.atingo.at](http://www.atingo.at)

Online seit 06.04.2023 (Aktualisiert: 07.04.2023)